



Superficie	378 m²
Référence	V2582
Prix	1 495 000 €

Mazan

Maison à vendre (84380)

Cette belle bastide, située sur un terrain de 1 hectare, jouit d'une position dominante avec des vues panoramiques exceptionnelles. Le terrain est clôturé et comprend des jardins bordés d'arbres ainsi qu'une terrasse orientée sud qui mène à un très beau bassin. Derrière la propriété, nous découvrons le vignoble, avec en toile de fond l'imposant Mont Ventoux et les fameuses Dentelles de Montmirail! L'habitation se compose, au rez-de-chaussée : d'un élégant hall d'entrée, apportant une touche contemporaine à la bastide ; une cuisine entièrement équipée qui s'ouvre sur la terrasse ombragée ; une ...

This beautiful bastide, set in 2.5 acres of grounds enjoys a dominant position with outstanding panoramic views. The grounds are fenced and include tree lined gardens and south facing terrace area that leads to the welcoming 'bassin' style pool. Behind the property we discover the vineyard, its quintessential beauty accentuated by the imposing vista of Mont Ventoux and the famous Dentelles de Montmirail! The living accommodation comprises, on the ground floor: stylish entrance hall, bringing a contemporary touch to the bastide; fully equipped kitchen that opens onto the shaded terrace; ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

